



Abre puerta para ampliar Frente opositor

Insta Xóchitl a MC a dialogar alianza

Decide hoy cúpula de partido naranja ruta y candidato para el 2024

ALINE CORPUS
Y FRANCISCO ORTIZ

Luego de que Movimiento Ciudadano (MC) se quedó sin precandidato presidencial, la aspirante de Fuerza y Corazón por México (PAN-PRI-PRD), Xóchitl Gálvez, abrió la puerta a un diálogo para ampliar la coalición opositora.

Durante una gira por Playas de Rosarito, Gálvez dijo estar dispuesta a una conversación con el movimiento naranja, a pesar de que la cúpula de este partido ha descartado ese escenario.

“Yo le diría a MC que si se trata de construir un proyecto en beneficio de México, estoy lista, soy una mujer que escucha”, planteó.

“Aunque realmente pienso que es una decisión tomada (de MC), siempre estaría



■ En Jalisco, una campaña promueve voto diferenciado.

abierta a dialogar con quien tengamos que dialogar si de lo que se trata es de resolver los graves problemas de nuestro País”.

Movimiento Ciudadano se quedó sin precandidato después de que Samuel García renunció a sus aspiraciones y regresó a la Gubernatura de Nuevo León, aunque mantiene el litigio por ese cargo.

En el marco del 25 aniversario de MC, hoy la cúpula de ese partido se reúne en CDMX para analizar el futuro de la precampaña.

Pero la salida de García de la contienda provocó una fractura y ahora un sector plantea que si durante meses

se resistieron a sumarse a una coalición con PAN y PRI, tras los hechos en Nuevo León existen menos condiciones para hacer alianza para el 2024 con esos partidos.

Otro grupo plantea la posibilidad de una alianza de facto, en virtud de que los tiempos electorales ya no permiten una coalición.

En Jalisco se han instalado anuncios espectaculares donde se llama a los ciudadanos a hacer un “voto inteligente”, sufragando por los aspirantes de MC en lo local, como Pablo Lemus, precandidato a la Gubernatura, y por los de la Oposición en lo federal, como Xóchitl Gálvez.

Ayer, el líder de MC, Dante Delgado, acusó a la “vieja política” de cerrar la puerta al diálogo e ilustró su mensaje en redes con una imagen del diputado federal Jorge Álvarez Máynez, quien suena para suplir a Samuel García.

También los senadores Patricia Mercado, Juan Zepeda y el propio Dante Delgado podrían contender por la candidatura presidencial.



OFRECE
DIÁLOGO